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Kurztitel  
Kostenvergleich der Schulsanierungen Salbke und Fermersleben  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
für den 14. 09.04 hatte das Elternkuratorium der Grundschule Fermersleben zu einem Gespräch einge-
laden. Verständlicherweise wurde durch die Eltern der Versuch unternommen, die beschlossene Schul-
entwicklungsplanung hinsichtlich der Entscheidung zum Schulstandort Fermersleben nochmals aufzu-
machen. Dabei wurden Argumente vorgetragen, die zunächst einmal nicht einfach von der Hand zu 
weisen sind. Erlauben Sie bitte die Argumente mit einigen Anfragen zu hinterlegen, deren Beantwortung 
insbesondere auch für die Elternschaft Klarheit bringen sollte. 
 
1.    Argument:  
Kosten der Sanierung Fermersleben ca. 1,- Mio. Euro 
Kosten der Sanierung Salbke ca. 3,2 Mio Euro plus Sanierung neu erkannter Schwammbefall 
 
Wie sehen die tatsächlichen Gegebenheiten auf der Basis des vorhandenen Planungsstandes 
aus? 
 
2. Argument: 
Schulweg nach Salbke unsicher. Was passiert, wenn alle (rd. 80 Kinder) nach Buckau wollen. 
 
Ist der Schulstandort Buckau geeignet, alle Kinder aus Fermersleben aufzunehmen?  
(Zur Schulwegfrage nach Salbke stellen wir zur Novembersitzung als Fraktion einen Antrag) 
 
3. Argument: 
Fehlendes Nachnutzungskonzept 
Neben einem recht ordentlichen Schulgebäude ist auch ein für Kinder traumhafter Schulhof und 
Schulgarten auf dem Gelände. 
 
Gibt es in der Stadtverwaltung Vorstellungen einer Nachnutzung für den Standort 
Fermersleben? Welcher Art sind diese? 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
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